

# LES PREMIERS RÉSULTATS DES ÉLECTIONS CONFIRMEMENT:

# l'Humanité

ORGANE CENTRAL DU PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

FONDATEUR : JEAN JAURES  
REDACTEUR EN CHEF (1926-37) : VAILLANT-COUTURIER  
DIRECTEUR (1918-1958) : MARCEL CACHIN

DIRECTEUR : ETIENNE FAJON

LUNDI 24 NOVEMBRE 1958

6, boulevard Poissonnière - PARIS-9<sup>e</sup>

Tél. : PRO 15-01 et la suite 328<sup>e</sup> jour de l'année Nlle série - n° 4424

Abonnements : 1 an, 5 000 ; 6 mois, 2 700 ; 3 mois, 1 450 — C.C.P. Paris 24-18

PRIX : 20 FRANCS

Corse, 20 ; Belgique, 3,50 ; Suisse, 0,40 ; Algérie, Tunisie, Maroc, 25 ; Italie, 60 lire

## FACE AU BLOCAGE DES VOIX DE LA REACTION SUR LE PARTI DE SOUSTELLE

# LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS GRANDE FORCE D'OPPOSITION

### PREMIÈRES CONSTATATIONS

À l'heure où nous écrivons ces lignes, les résultats complets du scrutin ne nous sont pas encore parvenus et il est difficile de se livrer à une analyse définitive. Pourtant un certain nombre de constatations peuvent se dégager dès maintenant.

Première constatation. On assiste à la montée du parti de l'U.N.R. de Soustelle, qui avait bénéficié du patronage indirect de de Gaulle et autour duquel la droite a fait bloc dans de nombreuses circonscriptions. D'une façon générale on enregistre une poussée vers la réaction, enhardie par la division des forces démocratiques et par l'attitude de Guy Mollet et des dirigeants socialistes. Il est vraisemblable que l'Assemblée de demain comprendra un nombre plus grand de députés réactionnaires, auxquels viendront s'ajouter un commando de 71 ultras issus

les forces les plus réactionnaires, à la faveur de la guerre d'Algérie, sont passées à l'offensive. Alors que les résultats du référendum créaient un climat propre à décourager les forces démocratiques. Alors que le mode de scrutin avait été choisi précisément parce qu'il était le plus apte à réduire non seulement notre représentation, mais aussi nos suffrages. Sans parler des efforts conjugués de la radio de M. Soustelle et de la presse milliardaire qui avaient « mis en condition » le pays en martelant quotidiennement une propagande anticomuniste obsédante.

Malgré cela, il faut souligner que dans de nombreuses circonscriptions le chiffre des voix obtenues par les candidats communistes dépasse

☆  
*Le Parti Communiste  
en tête dans  
de nombreuses  
circonscriptions*



Maurice THOREZ, secrétaire général du Parti, que les électeurs de la Seine-Saint-Denis, d'Ivry et de Vitry ont placé largement en tête avec 47,25 % des suffrages